



## Comunicado del Comité Organizador del Simposio Regional de Biología

Universidades de Caldas, Quindío, Tecnológica de Pereira y Santa Rosa de Cabal  
Agosto 30 de 2024

El comité organizador del Simposio Regional de Biología ofrece disculpas a ustedes por la no realización del **VII Simposio Regional de Biología** programado para septiembre de 2024, que estaba liderado por la Universidad Libre de Pereira tal como se anunció en la primera circular de febrero 12 de este año. Lamentamos esta situación, ya que es un evento consolidado que lleva 14 años e incluso pudo superar las dificultades de la pandemia y luego el Paro Nacional. No obstante, les informamos que desde ya estamos trabajando para que nos encontremos de nuevo y con la misma calidad que nos ha caracterizado.

El Simposio Regional de Biología nació en la Universidad de Caldas en 2010, con el liderazgo de la profesora Beatriz Toro y colegas del programa de Biología. En el segundo Simposio (2012), también en Manizales, se unieron al comité organizador las Universidades de Quindío, Santa Rosa de Cabal y Tecnológica de Pereira. Planeados cada dos años los simposios se han realizado de la siguiente manera: el tercero en 2014 en Armenia; el cuarto en 2016 en Santa Rosa de Cabal; el quinto en 2018 en Pereira; el sexto, programado para 2020 en Manizales, debió ser aplazado por la pandemia para 2021. Se realizó de manera virtual (remota), en simultánea con la *Sociedad Colombiana de Aracnología*.

Nuestro **VII Simposio Regional de Biología** lo estamos organizando para llevarlo a cabo en **2025** y será liderado por la Corporación Universitaria de Santa Rosa de Cabal (UNISARC). Pronto comunicaremos los detalles en una primera circular y les adelantamos que el lema será: ***Oportunidades de la Biología en la apropiación social del conocimiento***. De esta manera esperamos retomar el próximo año este espacio de crecimiento académico y profesional, donde sus principales protagonistas son los estudiantes de Biología y los programas afines a la vida y al medioambiente.

**LUZ ELENA MUÑOZ ARROYAVE**

Vicerrectora de Investigaciones, Proyección Social e Internacionalización  
UNISARC